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令和３年度三重県アレルギー疾患医療連絡協議会 議事概要 

 

令和４年３月１６日（水）19：00～20：10 

Web開催 

 

〇出席者 

 委員９名 

     

〇傍聴者 

 なし 

 

〇概要 

１ あいさつ  

  医療保健部 三木次長 

 

２ 会長選任 

  会長は三重県医師会の駒田委員に決定しました。 

 

３ 議題 

（１）各所属における令和３年度の取組と令和４年度の取組計画について 

   各委員より、各所属における令和３年度の取組と令和４年度の取組計画

について説明を行っていただきました。 

 

   ＜委員からの主な意見＞ 

   （三重病院） 

今後は、三重大学医学部附属病院の症例検討会に積極的に参加させて

いただくほか、引き続き学校生活管理指導表の記載内容について評価

をしていくなど、より横の連携を図っていきたい。 

   （三重大学医学部附属病院） 

    各科横断的な連携のほか、施設横断的に横の繋がりを強くしアレルギ

ー患者への対応をより充実させていきたい。 

    

（２）令和２年度に実施した実態調査について 

   国立病院機構三重病院藤澤委員より、令和２年度に実施した「アレルギ

ー疾患に関する e-モニターアンケート」および「乳幼児健診における食

物アレルギー等に係るアンケート」の結果について説明を行っていただ

きました。 
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  ＜委員からの主な意見＞ 

（三重病院） 

学校等において、初めて食べたものでアレルギー症状を起こすケース

が増えている。学校等で給食を食べる前に、一通りのものを食べてお

かないと学校等でアレルギー症状を起こすことになる。今回のアンケ

ート調査でも、何も根拠がないのに食べることを止めている方がかな

りいるという結果が出ているので、正しい栄養指導が必要だと思う。 

   （教育委員会事務局保健体育課） 

県立学校においても、学校ではじめてアレルギー症状を起こすケース

が非常に多い。もともとアレルギーが分かっていて起こすケースより

も、学校で食べて発症をしたというケースが多いのが現状である。 

（医師会） 

成長過程において適切な時期に相応しいものを食べていくことが必要

であると思う。正しい知識を広めていただくことが大切ではないか。 

 

（３）新専門医制度について 

       国立病院機構三重病院藤澤委員より、新専門医制度の整備状況について

説明を行っていただきました。 

 


